

## ABSTRAK

Muslima. 2013. *Refleksi Kehidupan Masyarakat Palestina dalam Novel Sognando Palestina Karya Randa Ghazy*. **Skripsi**. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. H. Moh. Karmin Baruadi, M.Hum, Pembimbing II Dr. Muslimin, S.Pd., M.Pd.

Pelaksanaan penelitian ini berdasarkan rumusan masalah (1) Bagaimanakah kondisi masyarakat Palestina dalam novel *sognando palestina* karya Randa Ghazy?, (2) Bagaimanakah bentuk refleksi percintaan masyarakat Palestina dalam novel *sognando palestina* karya Randa Ghazy ?, dan (3) Apakah akibat yang ditimbulkan dari peristiwa yang terjadi dalam novel *sognando palestina* karya Randa Ghazy?

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif, yaitu metode yang menggambarkan hasil penelitian apa adanya. Sistem pengumpulan data dalam penelitian ini adalah sebagai berikut. a) Data tentang kondisi masyarakat Palestina dalam novel *sognando palestina* karya Randa Ghazy, b) Data bentuk refleksi masyarakatPalestina dalam novel *sognando palestina* karya Randa Ghazy, dan c) data tentang akibat yang ditimbulkan dari peristiwa yang terjadi dalam novel *sognando palestina* karya Randa Ghazy.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu, (1) kondisi pergaulan masyarakat Palestina dalam novel *Sognando Palestina* karya Randa Ghazy, (2) refleksi kehidupan percintaan masyarakat Palestina dalam Novel *Sognando Palestina* karya Randa Ghazy, dan (3) pelanggaran hak-hak yang ditimbulkan dari peristiwa yang terjadi dalam novel *Sognando Palestina* karya Randa Ghazy.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah: (1) setiap tokoh dalam novel *Sognando Palestina* yang kehilangan keluarga, bersatu membuat kelompok kecil, dan tetap bergaul dengan baik sesama warga Palestina, (2) gambaran percintaan dalam novel *Sognando Palestina* menyajikan kisah cinta yang berhujung perpisahan karena situasi dan kondisi yang tidak mendukung, dan (3) masyarakat Palestina dalam novel *Sognando Palestina*, dalam kondisi apapun tertindas serta hak-hak mereka dirampas oleh orang-orang Israel.

Kata kunci: refleks, masyarakat, Palestina.